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Почему  до сих пор  не появился Новейший завет , подходящий нашему поколению ,  ведь
духовная ситуация совсем новая и что и как сегодня надо делать -  никто не знает ?И
каждый тянет народ в свою сторону .

  

Достаточно написанного что бы разобраться в истине, но если я этого не  хочу, тогда
давай мне еще десять заветов, но они мне все равно не  помогут. Есть много
написанного людьми познавшими Спасителя просто нужно  открыть глаза и увидеть 
правду в написанном. Я как то дал одному  человеку видео  воскрешенного из мертвых,
где он и множество людей  свидетельствуют о Господе, так он посмотрел и сказал, что
сейчас можно  все подделать. Он просто не хочет принять правду и этим делает только
хуже себе. Как я ему не объяснял, это все было как в стену. Это его право, но плоды
будит видеть свои, а не чужие. Человек просто не осознает от чего он отказывается и во
что,  это ему выльется. А то что ты говоришь, что не кто не знает как делать,  так это ты
ошибаешься. Как раз много таких которые знают что делать. Их  достаточно для этого
мира, но мало у кого есть уши, что бы услышать что  делать. Всех Благ.
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